

# *Cazas rusos destruyen 180 instalaciones del Estado Islámico en provincia siria*

---



Damasco, 12 sep (PL) Cazabombarderos rusos batieron en las últimas horas 180 instalaciones del autodenominado Estado Islámico (EI) en la localidad de Uqerbat, en el este de la central provincia siria de Hama.

De acuerdo al jefe del grupo aéreo ruso en Siria, teniente general Alexandr Lapin, entre los objetivos destruidos de la formación extremista se encuentran puntos fortificados, refugios, mandos de control y almacenes de armamento.

El alto representante militar ruso precisó también que en la pasada semana en Hama las tropas de Damasco, de conjunto con las fuerzas aeroespaciales de Moscú liberaron al menos ocho localidades, lo cual denota que esas unidades acorralan aún más al grupo fundamentalista.

Lapin reveló, por otro lado, que en la ofensiva sirio-rusa junto a otras fuerzas aliadas lanzada recientemente en la ciudad de Deir Ezzor resultaron muertos unos 450 terroristas de esa agrupación.

Tras la ruptura por las legiones sirias del prolongado cerco impuesto a la ciudad de Deir Ezzor por agrupaciones terroristas del EI, las tropas gubernamentales continúan combatiendo contra los yihadistas en el interior de la demarcación barrio por barrio.

Para muchos, el ganar la batalla definitiva en la rica región petrolífera y gasífera de Deir Ezzor se equipara o supera por su importancia geoestratégica al histórico triunfo obtenido en Aleppo, ciudad liberada en diciembre.(Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141177-cazas-rusos-destruyen-180-instalaciones-del-estado-islamico-en-provincia-siria>



**Radio Habana Cuba**